

# Let's Play !

Von abgemeldet

## Prolog: Let's Play !

In Toshima zu überleben war wirklich nicht einfach, denn hier hieß es »Töten oder getötet werden«.

Aber was, wenn man einen Freund findet ?

Kann man ihm vertrauen oder wird er eines Tages doch zum Feind?

Könnte es auch passieren, dass man sich verliebt oder ist das in so einer Stadt unmöglich?

Darauf gibt es verschiedene Antworten, aber die einzig richtige kennen bloß Akira und Rin.

Ihnen beiden ist genau dies widerfahren.

Eigentlich ein total komisches Gefühl, man befindet sich in einer Stadt, in der man sich gegenseitig umbringt, um gegen den einzig richtigen Gegner zu kämpfen.

Wie kann man da Gefühle entwickeln? Wenn man so darüber nachdenkt, ist dies doch vollkommen unmöglich.

Sie waren Freunde. Obwohl Rin schlechte Erfahrungen in Sachen Freundschaft machte und Akira nicht wirklich viel an sich ran ließ. Aber zwischen ihnen entwickelte sich etwas. Mehr wie nur Freundschaft. Doch konnten sie es wirklich Liebe nennen? Gab es dafür nicht noch ein anderes Wort?

Akira und Rin hatten wenig Zeit zu zweit, denn es waren einige in dieser Stadt, die nur ans Morden dachten.

Außerdem gab es da noch 'Rain'. Eine Droge, die einen denken lässt, dass man stärker ist. Dabei vernebelt es einem bloß die Sinne und lässt ihn seine Angst vor allem verlieren. Aber an Stärke gewann man nicht.

Wäre auch ziemlicher Unsinn.

Aber war ihre Liebe hier überhaupt gerne gesehen?

... Nein, wohl eher nicht ...